

L'EXPRESS

Chômage partiel : Macron veut aller plus loin que le modèle allemand

En annonçant un mécanisme massif de chômage partiel pour soutenir les entreprises, Emmanuel Macron a tiré les leçons de 2008. En cherchant l'inspiration outre-Rhin.

Avec l'épidémie de coronavirus, Jean-Marc Banquet d'Orx a déjà perdu 40 % de son chiffre d'affaires. Aussi, le patron de Longitude, une chaîne d'hôtels de luxe, n'a pas hésité à recourir très tôt au chômage partiel. Une quinzaine de salariés sur les 160 que compte son groupe en bénéficient déjà depuis fin février.

Sans travail, ils restent à la maison, payés presque 100 % de leur salaire, quand l'entreprise hôtelière, elle, reçoit une aide de l'Etat. Sauf que celle-ci ne dépassait pas, jusqu'à présent, le smic. Jean-Marc Banquet d'Orx avait donc surtout mis en chômage partiel le personnel de chambre. Pour les autres postes, il a préféré demander à ses équipes de poser des congés et des RTT.

Contributrice du CEET : [Christine Erhel](#)

Source : *L'Express*

+ [Lire l'intégralité de l'article](#)



L'EXP
RESS

18 mars 2020

<https://ceet.cnam.fr/le-ceet/evenements-actualites-du-ceet/chomage-partiel-macron-veut-aller-plus-loin-que-le-modele->